



Viel Spaß beim OWK-Familienwandertreff

HARDHEIM. Mit einem unterhaltsamen Programm beschäftigten die Aktiven des Familienwandertreffs des Odenwaldklubs am Montagnachmittag im Rahmen des Hardheimer Ferienprogramm 16 Kinder. Es waren dies die Leiterin Andrea Kaiser sowie Marie Kaiser, Felix Kaiser und Iris Lutz. Der überraschend einsetzende Regen tat der Veranstaltung keinen Ab-

bruch. Man verlagerte die im Schlossgarten vorgesehene Beschäftigung mit einem Fallschirm kurzfristig in die Nähe der Turnhalle. Als der Regen aufgehört hatte, ging es wieder in den Alpengarten, wo die Jungen und Mädchen nach einem gesunden Obst-Imbiss die Gruppenspiele und die Beschäftigung mit einem großen Welthball freudig fortsetzen. [nuz.nauz.nauz](#)